

AWNI

Aktivis Lintas Organisasi Kota Padang Deklarasikan Dukungan ke Fadly Amran dan Maigus Nasir

Fikri Haldi - SUMBAR.AWNI.OR.ID

Nov 22, 2024 - 17:15



PADANG – Forum Komunikasi Lintas Organisasi Pemuda dan Aktivis se-Kota

Padang resmi mendeklarasikan dukungan mereka kepada pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota Padang nomor urut 1, Fadly Amran dan Maigus Nasir, dalam Pilkada serentak 2024. Deklarasi ini digelar di Damar Shaker, Taplau, pada Jumat (22/11).

Acara ini dihadiri oleh perwakilan dari tokoh lintas organisasi mahasiswa dan pemuda lintas organisasi yang di hadiri tokoh perwakilan dari Anshor, IPPNU, UPNU, PMII, Fatayat NU, Pemuda Muhammadiyah, IMM, Nasyatul Aisyah, GMKI, PMKRI, Pemuda Tarbiyah, Hml, GPI, GMNI, Alwasliyah, Sapma PP, sepakat bahwa regenerasi kepemimpinan adalah kebutuhan mendesak bagi masa depan Kota Padang. Sebagai ibu kota provinsi, Padang dianggap sebagai barometer pembangunan Sumatera Barat, baik dalam aspek fisik maupun pengembangan Sumber Daya Manusia (SDM).

“Pemuda adalah aset bangsa sekaligus motor penggerak pembangunan. Oleh karena itu, kami sepakat mendukung pemimpin yang memiliki visi besar, rekam jejak yang terbukti, serta komitmen nyata terhadap pemberdayaan pemuda,” ujar Wendi Juli Putra, Ketua Forum Komunikasi Lintas Organisasi Pemuda Kota Padang.

Dalam deklarasi tersebut, Wendi juga menyampaikan alasan utama dukungan kepada Fadly Amran dan Maigus Nasir. Menurutnya, kedua tokoh ini tidak hanya menunjukkan kepedulian terhadap isu kepemudaan, tetapi juga aktif dalam memberdayakan pemuda sebagai pilar pembangunan.

“Kami yakin pasangan ini dapat membawa Kota Padang ke arah yang lebih maju dan berdaya saing, menjadikan pemuda sebagai mitra strategis dalam pembangunan,” tambah Wendi.

Dalam deklarasi tersebut, Forum Komunikasi Lintas Organisasi Pemuda dan Aktivistis se-Kota Padang menyatakan tiga poin sikap mereka:

1. Siap memperjuangkan dan memenangkan pasangan Fadly Amran dan Maigus Nasir sebagai Walikota dan Wakil Walikota Padang periode 2025-2029.
2. Mengimbau seluruh kader untuk bersatu, bekerja sama, dan bahu-membahu mendukung pasangan nomor urut 1.
3. Berkomitmen memenangkan pasangan ini dengan cara-cara yang sesuai peraturan dan menjunjung tinggi nilai demokrasi yang bermartabat.

Deklarasi ini juga menegaskan bahwa pemuda memiliki tanggung jawab moral untuk menentukan arah pembangunan Kota Padang. Dukungan kepada Fadly Amran dan Maigus Nasir diharapkan dapat menjadi langkah strategis menuju perubahan yang signifikan di ibu kota Sumatera Barat.

“Sebagai generasi muda yang telah lama mengawal dan mengevaluasi pemerintahan, kami merasa bertanggung jawab untuk mendukung kepemimpinan yang berpihak pada rakyat, terutama kaum muda,” ujar Wendi.

Forum ini juga mengajak seluruh masyarakat Kota Padang untuk menggunakan hak pilihnya pada Pilkada serentak yang akan digelar pada 27 November 2024. Mereka berharap dukungan kepada Fadly Amran dan Maigus Nasir akan membawa Kota Padang menuju masa depan yang lebih cerah.

“Ini bukan hanya tentang hari ini, tetapi untuk masa depan Padang yang lebih baik. Mari kita bersuara, bertindak, dan bersama-sama memenangkan pasangan ini demi kejayaan Kota Padang,” tutup Wendi.